

Am 15.11.17 besuchte die Polizeipuppenbühne die Kinder der dritten und vierten Klasse/n.



Eingebettet in die Geschichte um Bastis Geburtstag lernten die Kinder, zu ungewollten Berührungen, auch von Freunden und Verwandten, „Nein“ zu sagen. Weitere Themen des Stückes waren:

- Diebstahl, Bedrohung, Körperverletzung sind Straftaten, egal wer sie begeht und wie wertvoll die Beute ist
- Gute und schlechte Geheimnisse unterscheiden, und schlechte Geheimnisse unbedingt jemandem erzählen, denn... Hilfe holen ist kein Petzen!

Im anschließenden Klassengespräch mit den Polizeibeamten wurden die Themen noch einmal intensiv besprochen und die Kinder konnten allgemeine Fragen zur Polizeiarbeit stellen.



